

らくよう

楽しく 陽るく 莊全体で
お年寄りの人権を守ります。
その方らしい生活が出来るよう応援します。
最後までお世話させていただく準備が出来ています。
特別養護老人ホーム楽陽荘 平成29年10月号 NO. 290

《観音寺第一高校 学園祭》

9月9日(土) 今年も観音寺第一高等学校の皆様に招待され観一祭に行ってきました。今年は新校舎に加えて第二体育館が建設されており、時代と共に変わりゆく校舎にお年寄りの皆さんも驚かれていました。お昼ご飯は、うどんとお寿司をご馳走になり、高校生の皆さん達と一緒においしくいただきました。その後、お年寄りお一人に高校生2名付き添って下さり、車椅子を押して館内を案内して下さいました。チア部のダンス公演や、書道・美術などの作品展を見て回り「みんな上手に書いとるなあ」と感心されました。最後は、正門付近でみんなと記念撮影をしてお別れをしました。案内して下さった高校生の皆さん一人ひとりに握手をして「これからも元気で勉強頑張ってな!」などと声を掛けられていたのが印象的でした。観音寺第一高等学校の皆様、楽しいひと時をありがとうございました。



夏休み期間中には観音寺第一高等学校の生徒さんが介護体験学習に来られました。お年寄りとお話をしたり、一緒に歌ったりボール遊びをして、ふれあいを楽しめたり、お年寄りのお部屋や車椅子の掃除もして下さいました。生徒さんから「お年寄りの笑顔がみて嬉しかった」との声がありました。

《下出地区有志慰問》

秋分の日に下出地区有志の皆様による慰問がありました。はじめに大正琴の演奏があり、懐かしい曲が流れると手をたたいたり、一緒に歌って楽しまっていました。日本舞踊では「上手やなあ」と身を乗り出し見入っていました。慰間に来られた方と顔見知りのお年寄りも多く「元気でおってよ」「来年もまた来てよ」と声を掛け合つたり握手をしたりと、再会を喜ばれていました。



《職場体験学習》

9月13・14日の2日間、中部中学校の生徒さんが2名、職場体験学習に来られました。掃除や食事の介助、ぬり絵や、お茶会に参加して笑顔溢れるふれあいもできました。お風呂の後、髪の毛を乾かしてもらったお年寄りが「気持ち良かったわ! ありがとう」と嬉しそうに言わっていました。生徒さんから「最初は緊張しましたが、職員の方やお年寄りの方の笑顔や優しい言葉で救われました」「働く上で思いやりが大切だと思いました」「仕事へのやりがいを感じる事が出来ました」「お年寄りのお世話は楽しい事がいっぱいでした」という言葉を聞く事が出来ました。2日間お疲れ様でした。

《高齢者訪問》

9月15日の敬老の日に合わせて、今年度100歳になられる森川夏子さんに安倍内閣総理大臣からのお祝い状と銀杯を持って、県知事代理として香川県西讃保健福祉事務所長が来園され伝達式を行いました。ご家族に付き添われ、お祝いの言葉を頂き夏子さんも笑顔で「ありがとうございます」と答えられ大変うれしそうにしておられました。



今後の行事予定

10月6日 市長敬老顕彰訪問

7・8日 柴田秋祭り

24日 運動会

11月23日

一日レストラン

《編集後記》

暑い夏も台風と共に去り、日ごと過ごしやすくなっています。スポーツを楽しむなど健康増進に少し力を入れてみてはいかがでしょうか。

広報担当:森・石川・香川